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ESTADO DE RONDÔNIA

PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL
cÂnnlnl MUNTcIpAL DE pRESIDENTE MEDICI

ATA No 01012018 da Bu sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara Municipal de

Presidente Médici/RO.

Presidente: JOSE ANTÔN10 DE SOUZA

ViCE-PrESidENtE: MARIA CUSTÓDIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1a Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

2o Secretário: MARIO CESAR NUNES

As 09h1Smin, do dia 09 de abril do ano de dois mil e dezoito (09.04.2018). Reuniram-

se no plenário da Câmara Municipal de Presidente Médici/RO, sito à Rua Padre

Adolfo, no 2590, para dar início à Quinta Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a

Presidência do Excelentíssimo Senhor Vereador JOSE ANTÔN|O DE SOUZA. A

vereadora Maria Custodio V. da S. Novais feza Oração de abertura dos trabalhos. Em

ato contínuo, o Vereador/Presidente Senhor José Antônio de Souza solicitou ao

Primeiro Secretário Vereador Handerson Brito dos Santos para que procedesse à

chamada dos Senhores Vereadores. O 1o Secretário Handerson Brito dos Santos

constatou a presença dos 9 (nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio

Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benito AIves da Cruz, Jaderson

Colares da Rocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de

Souza, Mário Gesar Nunes e Maria Custodia V. da Silva Novais. Havendo Quórum

legal, o Presidente declarou aberto a B" Sessão Ordinária da Câmara Municipal. O

Presidente José Antônio de Souza solicitou ao 1o Secretário Handerson Brito dos

Santos para que procedesse a leitura da Ordem do Dia. Leitura dos Projetos de Lei no

030, 031 e 03212018 de autoria do Poder Executivo Municipal. Leitura do

Requerimento no 00312018, de autoria do Excelentíssimo senhor Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus - PT. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, o

Presidente passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. O Presidente

José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor

Vereador ANTÔN\O FRANCTSCO BESERRA por oito minutos, cumprimentou a Mesa,
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seruentuários da Casa, público presente, convidados, e disse: " Estive em Porto Velho

buscando recurso de 2.700,000,00 para o asfaltamento das nossas ruas. Os bueiros

de nossa cidade estão muito danificadas, entupidas necessitando de limpeza' Acho

que é o Deputado Airton Gurgacz que estava manando recurso para'fazer a cobertura

da escola Rio São Francisco. No dia da inauguração o Deputado Airton Gurgacz

estará lá e convido todos vereadores para está presente." O Presidente José Antônio

de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio Francisco

de Jesus por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público

presente, convidados, e disse: " Dizer que o Brasil passa por um momento muito

importante da sua política, espero que este pais tome rumo diferente que nas

proximas eleições escolhemos o melhor. Quando fazemos o papel de anular o voto

estamos dando voto para talvez candidato indesejáveis, então vote, dê chance para

pessoas que quer um Brasil diferente. Vamos votar, não quero que a população deixe

de votar generalizando que todos políticos são iguais. Estivemos em Porto Velho e o

Governador já assinou a Pavimentação de 10 quadras da nossa cidade sendo

asfaltado neste ano onde já está assinado pelo Governador. Tantos outros recursos

pedidos como as emendas dos Deputados: Anderson do Sigeperon, Laerte Gomes,

So na Bença. lrá chegar para nos vereadores uma contrapartida um pouco maior para

a compra do analisador hermatologico e peço a compreensão dos senhores

vereadores que entenda para que não perdemos o recurso." O Presidente José

Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Jaderson

Colares da Rocha por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa,

ptibtico presente, convidados, e disse: "Quero parabenizar o Lions Clube de

Presidente Médici que nesse final de semana ajudou a igreja católica para

arrecadação de recursos para as Freiras da Copiosa Redenção no centro de

recuperação do KM 23. Alguns jovem da terceira idade me procuraram para colocar

alguns ventiladores no local onde eles se reúnem para lazer, artesanato e atividades

físicas, falei com o Secretário Alessandro e o mesmo me informou que aquele recurso

aprovado por nos vereadores a ABJOTI já está incluso a compra de ventiladores. Hoje

pela manhã eu pedi para a Diretora Rozária a lista dos nomes de todos os

serventuários desta Casa e parabenizo nominalmente pelos trabalhos realizados pelos

nossos servidores efetivos e portariados." O Presidente José Antônio de Souza
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concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário Cesar Nunes por oito

minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados,

e disse: "Quero informar que nesse momento acaba de cair o veto do Presidente da

Republica onde o REFIS não atingia as penas empresas e servia apenas para as do

lucro presumido e lucro real. A greve dos professores acabou nessa ultima quinta-feira

onde agradou e desagradaram algumas pessoas. Estive com o vereador Jaderson no

movimento que estava tendo dos professores na praça municipal, onde os professores

deram oportunidade para falarmos, onde colocamos todo nosso apoio aos

professores, pois alunos estavam sendo prejudicados sem aulas em,nosso município.

A data de chegar asfalto e o recapeamento em nosso município era quinze de abril de

dois mil e dezessete, porem começou no fim do ano de dois mil e dezessete, por

conta das chuvas foram prejudicadas, pois a chuva começou e o asfalto não veio, a

lama asfaltica colocada foi de boa qualidade para a prevenção das ruas. Espero que

realmente o governador realize esse asfalto em nosso município, pois estou com

dúvidas de quando irá chegar ao nosso município." O Presidente José Antônio de

Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Handerson Brito dos

Santos por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público

presente, convidados, e disse: "Tivemos a informação que próximo o Sro Zé do Gás

na linha 132, rodou onde é de responsabilidade do município e até no período da

tarde a secretaria de obras estará se deslocando para arrumar o bueiro. O KM 23,

onde é a RO 476, proximo a chácara das lrmãs da Copiosa Redenção havia um

atoleiro e então Eu juntamente como o vereador Amaurilio e o Sr' Prefeito ligamos

para o Paraná do DER e passamos a situação e cobramos. Estamos cobrando os

Orgão competentes para o reparo das linhas, mas o município tem que dar prioridade

para a manutenção do município e depois para linhas pertencentes a outras Esferas.

Quero parabenizar a Diretora Sra Eliude, do posto de saúde de Riachuelo e quero aqui

deixar uma reivindicação em nome da sociedade e do Sr" Antonio Augusto para que

possa ser solucionado o problema da iluminação do nosso município e distritos." O

Presidenle José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo

Senhor Maria C. V. Novais por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da

Casa, público presente, convidados, e disse: "Passei por varias linhas entrando pela

estrada de castanheiras, passamos no assentamento Chico Mendes 3 onde está



PLENARIO *

VER. JOSÉ

P

VER. AI"ÍAUR

VER. BENI

Secretário

ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂUNRA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

DE JESUS

qw*i /l'-
vER. Crsasl aívss

,6

ÀIVES DA CRUZ



ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO M UNICIPAL

CÂMARA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDTCI

intransitável e vimos que a situação está complicada em varias linhas por conta de

tantas chuvas, hoje saindo da sessão estarei indo conversar com o Sr" Prefeito para

avaliarmos o que pode ser feito nessas regiões que estão danificadas. Quero

parabenizar a categoria dos professores onde avançaram em suas reivindicações." O

Presidente passou a presidência a Vice-Presidente para fazer uso da tribuna,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente, convidados, e dÍsse:

"Nossa ida na semana passada para Porto Velho para acompanhar a assinatura dos

convênios para a fabricação de mais asfalto para nosso município, qüero agradecer

aos Deputados Laerte Gomes, Edson Martins, Luizinho Goebel, Airton Gurgacz,

Herminio Coelho, Só na Bençã, Anderson do Singeperon, Nilton Capixaba, Luiz

Claudio, Marcos Rogério, Mariana Carvalho e Expedito Neto pelas parcerias que

todos eles tem com nosso município. Estamos trabalhando juntamente com o

execultivo nas recuperações das linhas de nosso município e quero parabenizar a

secretaria de obra por está trabalhando de domingo à domingo." Leitura para

deliberação dos P§etos de Lei no 030, 031 e 03212018, de autoria do Poder

Legislativo Municipal juntamente com seus pareceres, os quais foram colocados em

discussão, votação nominal, sendo aprovados por unanimidade de votos em 1a

votação. A Vereadora Todinha, tez o pedido de dispensa de interstício de 24 horas e o

englobadamento dos projetos acima mencionados, os quais foram colocados em

discussão, votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos Senhores

Vereadores. O Presidente colocou os Projetos de Lei no 030, 031 e 03212018 para sua

2a discussão, votação englobadamente, sendo aprovado por unanimidade dos

senhores Vereadores em 2" votação. O Presidente passou para leitura de

DELIBERAÇÃO dos Requerimentos: Leitura do Requerimento no. 003/2018 de autoria

do Excelentíssimo Senhor vereador Amaurilio Francisco de Jesus - PT o qual foi

colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos dos

Senhores Vereadores. O Presidente colocou em deliberação do Plenário o pedido da

Vereadora Maria Custódio V. da S. Novais, para que pudesse realizar um

requerimento VERBAL, o qual foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado

por unanimidade de votos dos Senhores Vereadores. Leitura para deliberação do

Requerimento Verba! no 00212018 de autoria da vereadora, Maria Custodio V. da S.

Novais - PSD o qual foi colocado em discussão, votação, sendo aprovados por
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unanimidade de votos dos senhores vereadores. o Presidente colocou a disposição

dos senhores vereadores a prestação de contas Anual do Fundo Municipal de saúde'

exercício 2017. Leitura do ofício 006/SEMAT]2O1B. Em seguida, o Presidente José

Antônio de souza passou para as considerações finais dos senhores Vereadores'

Estavam presentes na sessão a senhora Diretora do poder Legislativo a Rozária

Barros Enis, da câmara Municipal, Assessor Jurídico Antônio Janary Barros da

cunha, e demais servidores: Derick, Ednaldo Rubens, Roberto Pereira, Marilene s'

dos santos, Elizabeth e Ronisson Felicio Vanuchi' Terminou a sessão quando era

1 t hS4min horas, não havendo nada mais a ser tratado, em nome de DeuS' o

presidente encerrou a presente sessão. Eu, Ronisson Felicio Vanuchi, Assessor de

Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal' Transcrevi' esta Ata' que

é a pura expressão da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores

deste Poder Legislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.
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